

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

V.1 Simpulan

Temuan hasil penelitian ini adalah untuk menguji dan menemukan bukti empiris mengenai Likuiditas, Profitabilitas, Struktur Aktiva terhadap Struktur Modal. Sampel dalam penelitian ini adalah perusahaan industri restoran, hotel dan pariwisata yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2012 – 2015. Metode yang digunakan dalam penentuan sampel penelitian ini adalah *purposive sampling method*, dimana sampel yang terpilih sesuai dengan kebutuhan variabel yang akan digunakan.

Setelah melakukan analisis dan pengujian hipotesis mengenai pengaruh Likuiditas, Profitabilitas dan Struktur Aktiva terhadap Struktur Modal pada 11 perusahaan industri restoran, hotel dan pariwisata yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) selama periode pengamatan dari tahun 2012 – 2015, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

- a. Dari hasil analisis secara parsial dapat diketahui bahwa Likuiditas berpengaruh signifikan terhadap Struktur Modal. Sehingga hal ini sesuai dengan teori yaitu menyebutkan struktur modal yang diwakilkan dengan tingkat DER pada dasarnya dipengaruhi oleh tingkat likuiditas yang dimiliki perusahaan. Dimana tingginya tingkat likuiditas akan membuat tingkat penggunaan utang pada struktur modal menurun karena utang yang dimiliki akan ditutupi dengan tepat waktu.
- b. Dari hasil analisis secara parsial dapat diketahui bahwa Profitabilitas berpengaruh tidak signifikan terhadap Struktur Modal. Sehingga hal ini bertentangan dengan teori yang menyebutkan tingkat profitabilitas akan mempengaruhi tingkat penggunaan utang dengan arah yang positif. Dimana tingginya profitabilitas akan menyebabkan penurunan pada tingkat utang dikarenakan struktur modal akan didominasi oleh pendanaan secara internal. Namun hasil penelitian menunjukkan hal yang sebaliknya.
- c. Dari hasil analisis secara parsial dapat diketahui bahwa Struktur Aktiva berpengaruh signifikan terhadap Struktur Modal. Sehingga hal ini sesuai

dengan teori yang menyebutkan tingkat struktur aktiva akan mempengaruhi struktur modal dalam penggunaan utang secara positif. Dimana kenaikan tingkat struktur aktiva akan menyebabkan kenaikan pada tingkat utang dalam struktur modal dikarenakan perusahaan akan lebih mudah memperoleh utang dengan tingginya struktur aktiva yang dapat diajukan sebagai agunan.

V.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis dan kesimpulan yang telah diuraikan, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

a. Secara teoritis

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang periode pengamatan dan menambah variabel untuk diteliti agar hasil penelitian yang diperoleh akan semakin maksimal dan menggambarkan kondisi yang ada, tidak hanya menggunakan objek penelitian yang hanya terbatas pada perusahaan industry restoran, hotel dan pariwisata saja akan tetapi perlu ditambah dengan menggunakan sektor lain agar hasil yang diperoleh lebih akurat. Peneliti dapat memasukan rasio-rasio keuangan lainnya dalam variabel independen, sehingga hasil penelitian dapat memberikan gambaran mengenai pengaruh likuiditas, profitabilitas dan struktur aktiva terhadap struktur modal.

b. Secara praktis

Sebuah perusahaan harus mampu menentukan komposisi struktur modal secara cermat serta yakin bahwa keputusan yang telah ditetapkan akan menghasilkan keuntungan atau dampak positif bagi perusahaan. Disamping itu baiknya investor tidak hanya memperhatikan faktor-faktor internal perusahaan. namun juga memperhatikan faktor eksternal perusahaan. Dengan maksud menyesuaikan sifat investor dalam mengambil keputusan, yang mana sifat investor dalam menanamkan modalnya terbagi menjadi dua, yaitu *risk taker* dan *risk averse*.